

Publican licitación del estudio integral para el Tren Valpo-Santiago

Este jueves, a través de Mercado Público, fue publicado el llamado a licitación del Estudio Integral del proyecto Tren Valparaíso-Santiago, un insumo fundamental para realizar las bases de licitación de esta iniciativa clave que unirá ambas regiones, a fines de 2025, y que considerará un presupuesto de más de \$15 mil millones.

En detalle, la recepción de ofertas para esta licitación abierta e internacional se efectuará el 10 de enero de 2025 y la apertura de las ofertas económicas el 11 de febrero de 2025. De esta manera, las empresas interesadas deberán cumplir una serie de requisitos, entre los que se cuentan haber desarrollado servicios de consul-

toría de al menos tres proyectos ferroviarios para servicios de pasajeros en los últimos 20 años.

Al respecto, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó que "este proceso es el primer gran paso para una de las obras más relevantes en materia de conectividad que tiene el Estado. El tren Valparaíso-Santiago es un anhelo

de décadas que esperamos comience su materialización con la licitación del proyecto en 2025, no sólo porque significa una gran inversión y fuentes de empleos, sino también porque permitirá conectar ciudades, permitiendo el desarrollo social y productivo de sus habitantes".

Es importante recalcar que el Estudio Integral con-



RECEPCIÓN DE OFERTAS SE EFECTUARÁ EL 10 DE ENERO DEL 2025.

mitirá la entrega de antecedentes para definir tanto la frecuencia de los trenes de

pasajeros como el volumen de transporte de carga, la demanda y los costos.